

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan melakukan Kerja Profesi (KP) di PT Mizan Publika. Perusahaan yang bergerak di bidang penerbitan ini menempatkan Praktikan dalam posisi staf *HR Recruitment*. Proses Kerja Profesi dilaksanakan mulai tanggal 6 Juni 2022 sampai 26 Agustus 2022. Selama melakukan Kerja Profesi di PT Mizan Publika cukup banyak pelajaran yang didapat oleh Praktikan, diantaranya Praktikan jadi bisa mengetahui mengenai lingkungan kerja, manajemen waktu yang baik, bersikap profesional dan masih banyak pelajaran menarik lainnya. Hasil Kerja Profesi yang telah dilakukan oleh Praktikan sudah mencapai mata kuliah yang dipelajari di Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya.

Dalam proses kerja profesi, Praktikan mendapatkan banyak manfaat diantaranya *soft skill* dan *hard skill*. *Soft skill* yang diperoleh Praktikan merupakan *problem solving*, yaitu kemampuan beradaptasi dalam lingkungan kerja dan etika dalam bekerja. Sementara itu, *hard skill* yang didapatkan oleh praktikan selama menjalankan Kerja Profesi yaitu tata cara *interview*, tata cara menyeleksi CV kandidat pelamar kerja, tata cara membuat iklan lowongan pekerjaan, dan berbagai pekerjaan HRD lainnya. Kemampuan tersebut juga diperoleh Praktikan dari materi perkuliahan yang sudah diimplementasikan praktikan dalam seluruh rangkaian kegiatan Kerja Profesi (KP). Beberapa mata kuliah yang relevan bagi Praktikan ketika menjalankan Kerja Profesi (KP) diantaranya, Psikologi Industri dan Organisasi, Observasi dan Wawancara, Diagnostik Industri, kode etik, konseling, dan Sentra Asesmen. Selama melakukan kegiatan Kerja Profesi (KP) selama kurang lebih 3 bulan, praktikan juga menghadapi beberapa kendala. Beberapa kendala yang dihadapi oleh Praktikani dapat diatasi Praktikan melalui solusi yang didapat secara mandiri dan mendapat bantuan dari atasan atau rekan kerja.

Setelah menjalani kerja profesi di PT Mizan Publika selama tiga bulan, Praktikan merasa bahwa tujuan serta harapan yang diinginkan telah tercapai. Praktikan mendapat gambaran langsung mengenai dunia kerja, beradaptasi

dengan lingkungan kerja, serta dapat melihat langsung bagaimana keadaan dan situasi yang ada di perusahaan. praktikan juga dapat meningkatkan pengetahuan, pengalaman, keterampilan dan kemampuan di dunia kerja dalam bidang *Human Resource*.

4.2 Saran

Terdapat beberapa saran yang dapat diberikan Praktikan Setelah menjalani kegiatan Kerja Profesi selama kurang lebih tiga bulan. Praktikan berharap nantinya saran tersebut dapat digunakan untuk kedepannya bagi PT Mizan Publika, program studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya, dan mahasiswa, yaitu:

4.2.1 Bagi PT. Mizan Publika

- PT Mizan Publika telah banyak memberikan kontribusi yang cukup besar kepada Praktikan ketika melaksanakan Kerja Profesi di perusahaan terkait dengan gambaran dunia kerja khususnya di bidang Human Resource. Saran lain yang dapat Praktikan berikan bagi PT Mizan Publika adalah untuk lebih baik lagi dalam memanfaatkan sosial media yang dimiliki untuk kebutuhan rekrutmen atau lainnya. Seperti menggunakan akun Instagram atau TikTok Mizan untuk menyebarkan iklan lowongan pekerjaan yang posisinya sedang dibutuhkan.

4.2.1 Bagi Prodi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya

Universitas Pembangunan Jaya telah banyak berkontribusi dalam pembangunan melalui kerja profesional yang membantu mahasiswa untuk meningkatkan pengetahuan mereka. Saran dari Praktikan, khususnya untuk mahasiswa jurusan Psikologi, adalah memastikan bahwa mahasiswa yang menjalani kerja profesi tersebut telah lulus mata kuliah yang relevan dengan kebutuhan pekerjaan dari profesinya masing-masing. Misalnya pada mahasiswa yang ingin melaksanakan kerja profesi di bidang *Human Resource*, sebaiknya sudah lulus mata kuliah Psikologi Industri dan Organisasi, Observasi dan Wawancara, Diagnostik Industri, dan Sentra Asesmen.

4.2.1 Bagi Mahasiswa

Saran yang dapat Praktikan berikan bagi mahasiswa yaitu sebelum melaksanakan kerja profesional (KP), mahasiswa dapat menyiapkan berkas-berkas yang diperlukan. Berkas seperti CV dan portofolio merupakan berkas yang cukup penting untuk memudahkan perusahaan dalam proses penerimaan magang sehingga mahasiswa dapat memilih pekerjaan yang lebih beragam yang sesuai dengan kebutuhannya. Mahasiswa juga disarankan sudah lulus mata kuliah pendukung untuk mempermudah dalam menjalankan kegiatan Kerja Profesi. Mata kuliah yang dapat mendukung mahasiswa dalam menjalankan Kerja Profesi diantaranya, Psikologi Industri dan Organisasi, Observasi dan Wawancara, Diagnostik Industri, kode etik, konseling, dan Sentra Asesmen. Mata kuliah tersebut merupakan beberapa mata kuliah yang cukup relevan untuk mahasiswa yang berminat melakukan Kerja Profesi di bidang organisasi dan industri. Selain itu, Praktikan juga diharapkan memiliki *problem solving* yang baik agar dapat mudah beradaptasi dalam lingkungan kerja, praktikan juga harus memperhatikan perintah dari dosen pembimbing kerja mengenai apa saja yang harus dilakukan dan dipenuhi selama melaksanakan kerja profesi.